
 
Herr Vach erläutert seinen Antrag auf Ergänzung des Protokolls. Er erklärt, dass er in 
der Sitzung des Rates am 03.07. darauf verzichtet habe, auf die Aufnahme seines 
Wortbeitrages hinzuweisen. Der Vorsitzende habe nämlich gesagt, dass der 
Redebeitrag ins Protokoll aufgenommen werde. Letztendlich sei dies nicht erfolgt. 
 
Frau Sarstedt sieht die CDU-Fraktion in ihrem Antrag, die Protokolle ausführlicher 
anzufertigen, bestätigt. Wichtig erscheint ihr, so auch für die beanstandete 
Niederschrift, das der Diskussionsverlauf wiedergegeben wird. 
 
  
Beschluss: 

 

Abstimmungsergebnis 
16 Ja- und 12 Neinstimmen, keine Enthaltung  
 

Die Niederschrift über die Ratssitzung vom 3. Juli 2001 wird entsprechend dem 
Vorschlag der CDU-Fraktion und der UWG-Fraktion vom 31. August 2001 ergänzt. 
 

 


